



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Lunes 23 de febrero de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

## POLÍTICA

Se cerró el plazo para el registro de candidatos a diputación federal del PAN. 23 candidatos fueron los que se registraron. Destacan los actuales diputados locales, **Raúl Reyes Gálvez, Alejandro Traffon Báez, Eric Salas González, Miguel Martínez Peñalosa y Adriana Fuentes Cortés**. Están también **Ricardo Alegre Bojórquez, Gustavo Botello y Atilano Inzunza**. (NT)

**Manuel González Valle** dice que aún no es tiempo de decidir si se apunta en alguna candidatura para el proceso electoral de este año. (NT)

## SOCIEDAD

En la colonia La Loma 9, más de 80 viviendas se quedaron sin agua a partir de este fin de semana. Comenta un ciudadana que la CEA está guardando los pagos de mayo a diciembre y pretenden que se les pague la cantidad de 7 mil 96 pesos que se han ido abonando y de no abonarlo, van a hacer un corte de agua al total del condominio. (NT)

## MUNICIPIOS

El presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle** rindió su segundo informe de actividades, donde destacó el trabajo en materia de seguridad, transparencia, obras públicas, empleo digno y desarrollo integral. (NT)

**Rolando García Ortiz** consideró que fue un excelente informe y el trabajo de Manuel González Valle. **Alfredo Botello Montes** dijo que fue un recuento espléndido de lo desarrollado. **Francisco Domínguez Servién** lo considera un informe completo. (NT)

La coordinación de la juventud en San Juan del Río realizó un concurso de graffiti en el que participaron más de 200 jóvenes de diversos municipios. (NT)

La situación económica no se ha complicado para los municipios serranos, ya que reciben las remesas de dólares proceden de los migrantes. Es el caso de Jalpan de Serra. (NT)

## LABORAL

A más tardar hoy mismo se publicará la lista de todos los beneficiarios que solicitaron un apoyo económico como parte del plan anticrisis del gobierno del Estado. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Hace seis meses, el niño **Maximiliano Espinosa** murió a causa de una aparente negligencia médica en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, tras no haberle diagnosticado y tratado a tiempo una hepatitis. Ahora la Comisión Estatal de los Derechos Humanos ya envió una recomendación para que cesen de sus funciones a la doctora y a la enfermera responsable por la muerte del niño. También envió una recomendación al municipio de El Marqués, en contra del director de seguridad pública quien incumplió con su obligación de colaborar con la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

Se hacen estadísticas para saber cuántos elementos de la policía municipal de Corregidora tienen sobrepeso y se implementará un programa para ayudarles a mejorar su calidad de vida, con ejercicios y dietas. (NT)

El Tribunal Superior de Justicia vuelve a salir para decir que no tiene dinero. Ahora le faltan recursos para la impartición de justicia; es decir que ahora sin dinero se tardarán el doble de tiempo para resolver juicios, según el magistrado **Jesús Garduño Salazar**. (NT)

Fue aprehendido un hombre conocido como “el burrito” por llevar droga suficiente para 3 mil 100 dosis de cocaína. (NT)

La AFI realizó un operativo en la central de autobuses y con el apoyo de perros rastreadores, descubrieron dos hieleras que contenían quesos y 32 paquetes de marihuana adentro de paredes falsas. (NT)

En los dos primeros meses del año, se superó la cantidad de cocaína decomisada en el estado, en todo el año 2008, dijo la delegada de la PGR, **Patricia Valdés Argüelles**. (NT)

Detienen a otro clonador de tarjetas en el municipio de Corregidora. Trataba de pagar mercancía de una tienda comercial, con tarjetas de crédito falsas. (NT)

La CONDUSEF informa que el año pasado se presentaron 250 casos de denuncias por cargos indebidos a sus tarjetas, por lo regular a partir de una clonación, por lo que recomienda estar pendiente del plástico. (NT)

Murió un joven en Bernardo Quintana debido al exceso de velocidad. (NT)

Ayer unos estudiantes encontraron un cuerpo flotando en el río Querétaro, en el cruce de avenida Corregidora. Se desconoce la identidad de esta persona. (NT)

---